



DEPORTISTA VIVE COMPLEJO MOMENTO Y PIERDE TERRENO EN EL RANKING PLANETARIO

Padre de Florencia Pérez denuncia falta de apoyo para que su hija asista a competencias europeas

La tenimesista, medallista parapanamericana y paralímpica en París 2024, no ha recibido recursos de la Federación para asistir a torneos del Circuito Mundial. Aún no recibe respuesta del organismo.

RODRIGO OSES PEDRAZA
 roses@ladiscusion.cl
 FOTOS: CEDIDA

La tenimesista paralímpica de Chillán, Florencia Pérez, doble medallista de oro en los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023 y medallista de bronce en los Juegos Paralímpicos de París 2024, vive un complejo escenario.

Esto porque tras brillar en los mencionados megaeventos representando a Chile, no ha contado con el respaldo que esperaba desde la Federación Chilena de Tenis de Mesa (Fechiteme) ni del Instituto Nacional del Deporte (IND), para financiar una gira que le permita jugar torneos internacionales del Circuito Mundial ITTF para así consolidar su carrera y subir en el ranking mundial.

Su objetivo era asistir a competencias que se disputan en Europa y Asia, para medirse con las mejores deportistas del mundo clase 8 femenino. Estos torneos le entregarían los puntos necesarios para seguir avanzando en el ranking mundial, pues su objetivo de aquí a fines de este año, es terminar como la número 1 del mundo adulta y sub23 clase 8.

Jorge Pérez, padre de Florencia, detalla que en una reunión que sostuvo su hija, acompañada por él y su madre, con el director nacional del IND, Israel Castro, la jefa Departamento de Deporte de Alto Rendimiento IND, Carolina Fajardo; y el secretario ejecutivo del Plan Paralímpico, Robinson Méndez, en dependencias del IND en Providencia, se le endosó la responsabilidad de la planificación en la participación en eventos internacionales al head coach de la Selección Chilena Paralímpica de la Federación Chilena de Tenis de Mesa, Francisco Carrasco Rubilar.

Además se reveló que la misma organización federativa era la encargada de distribuir los recursos y direccionar en qué eventos participarían los deportistas seleccionados nacionales.

También se explicó que el IND solo



entrega los recursos a través del Plan Paralímpico, siendo la Federación Chilena autónoma en la toma de decisiones al respecto.

Esteban Carrasco, entrenador de Florencia Pérez, recaló que “este año 2025, los eventos ITTF planificados a nivel internacional por la Fechiteme no cumplen con los requisitos para que Florencia pueda seguir avanzando en el ranking mundial y por sobre todo no cumplen con el criterio para que pueda enfrentar a las mejores deportistas del mundo, ya que la mayoría de los eventos fueron planificados para competir en Sudamérica y Estados Unidos, pero Florencia necesita viajar a eventos en Europa y Asia”.

Agregó que “Florencia se vio muy perjudicada, ya que no pudo asistir a los eventos de Eslovenia en el mes de mayo, donde sí asistieron todas sus rivales directas, lo que provocó que Florencia descendiera en el ranking mundial al puesto 7 y que incluso su archirrival en América, la brasileña Sofia Kelmer (a quien Florencia ha vencido en tres ocasiones) luego de jugar esos eventos alcanzara el primer lugar del ranking mundial hasta hoy, lo que demuestra que Florencia perfectamente ya podría estar posicionada como la número 1 del mundo. También Florencia

está perdiendo la posibilidad de asistir a eventos en Asia, como lo es el ITTF de China, donde ahí podría haber enfrentado a las mejores deportistas asiáticas en especial a Huang Weijuan con quien disputó la semifinal en los Juegos Paralímpicos de París 2024”.

Según la planificación presentada por Florencia y su equipo de trabajo de Chillán, la que fue derivada a la Fechiteme, pero aun no tiene respuesta, los próximos eventos internacionales serían los siguientes:

Octubre 26 - 28: ITTF World Para Elite Yvelines 2025 (FRA).

Noviembre 4 - 5: ITTF World Para Challenger Al Ain 2025 (EAU).

Noviembre 15 -16: ITTF World Para Challenger Giza 2025 (EGY).

Octubre 3-8: ITTF World Para Elite Sao Paulo 2025 (BRA).

Octubre 9-12: Campeonato Parapanamericano ITTF, Sao Paulo (BRA).

Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025, Santiago de Chile (CHI) 1-2 de noviembre.

Jorge Pérez y Esteban Carrasco revelan que Florencia está a la espera de que sus peticiones sean aceptadas y que sus preocupaciones sobre su futuro sean aclaradas.

“La incertidumbre sobre todo esto provoca desilusión, desmotivación

Florencia Pérez está perdiendo terreno en el ranking mundial. Necesita competir en el circuito planetario.

y frustración al ver que sus rivales a nivel mundial siguen subiendo en el ranking mundial ITTF y ella sin poder viajar a competir en el extranjero provocan seguir disminuyendo su puntaje en el ranking mundial y por ende perder terreno en relación a sus rivales directas”, enfatiza Carrasco.

“Florencia tiene todo el talento, la capacidad y la jerarquía para llegar a ser la número 1 del mundo (sus logros la avalan), pero necesitamos el apoyo del gobierno, IND, y ojalá la empresa privada para alcanzar ese objetivo. Pedimos a las autoridades del país que se pronuncien y den las respuestas claras sobre por qué a Florencia no se le está apoyando y no se le abren las puertas para la inversión de las empresas privadas en su carrera deportiva como así lo han hecho con otros deportistas seleccionados nacionales y que le han entregado medallas en Juegos Parapanamericanos y Juegos Paralímpicos a Chile”, cuestiona su padre.

Por estos días, la diputada Erika Olivera está investigando esta situación y ha oficiado al IND para que den respuestas concretas al respecto, y la Fechiteme otorgue, a la brevedad, una solución a los requerimientos de la medallista parapanamericana y paralímpica, Florencia Pérez.



Florencia no se le está apoyando en su carrera deportiva cómo así lo han hecho con otros deportistas seleccionados nacionales medallistas”

ESTEBAN CARRASCO
 ENTRENADOR DE FLORENCIA